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要 闻

6262年前年前 披着胜利的霞光披着胜利的霞光
诞生了诞生了

一纸墨香一纸墨香 相伴相伴几代读者几代读者

99年前年前 踏着郑州跨越踏着郑州跨越式发展的鼓点式发展的鼓点
全新改版了全新改版了

一份厚报一份厚报 傲立中原报坛傲立中原报坛
□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日下午，我市举行以领导方式
转变加快发展方式转变专题报告会，省人大常
委会党组书记、副主任曹维新作专题辅导报
告，认真贯彻落实省委书记卢展工关于“用领
导方式转变加快发展方式转变”的重要论述。

市委书记连维良主持报告会。
省人大常委会副秘书长秦保强出席报告会。
市领导李秀奇、王璋、王林贺、孙金献、舒

庆、王旭彤、李元法、扎吐·沙衣热木、岳喜忠、
朱专兴等在郑的副市级以上领导以及来自市
直各部门、各县（市）区、开发区的负责人和机
关干部共计1100余人参加了报告会。

曹维新长期在中央和省委领导机关工
作，具有很高的领导水平、理论水平和政策水
平，曾直接参与制定实施“十二五”规划和中
原经济区建设等省委重大决策部署，对用领
导方式转变加快发展方式转变这一重要论述
有精深的研究和独到的见解。

去年 6 月 3 日，省委书记卢展工在《人民
日报》发表署名文章，提出了“用领导方式转
变加快发展方式转变”这样一个解题思路，为
发展方式转变指出了一个重要的切入点，在
全省乃至全国引起了广泛关注。报告会上，
曹维新站在战略和全局的高度，结合全国、全
省和郑州的实际，以通俗精炼的语言，深入细
致的分析，就什么是领导方式转变、为什么要
加快领导方式转变、怎样转变领导方式等问
题进行了全面深刻的阐述。

曹维新指出，郑州是全国的“中”中之中，
是中原崛起的“重”中之重，具有重要的战略
地位和枢纽交通优势。主要体现在，郑州是
一座历史文化重镇，是全国的交通枢纽重地，
是全省的经济发展重心，肩负着中原崛起、河
南振兴的重担。在中原经济区建设的大潮
中，郑州提出建设郑州都市区，打造中原经济
区核心增长区，持续推进跨越式发展，形成中
原经济区核心增长极，真正成为全国区域性
中心城市，实现增长速度、发展质量和经济效
益居于全省和中西部地区前列的目标，到“十
二五”末，实现地区生产总值和人均生产总值
较“十一五”末翻一番。这一目标站位全局，
气魄非凡，令人振奋、令人鼓舞，展示的是郑
州市委、市政府开拓创新、继往开来、百尺竿
头更进一步的决心和魄力，体现的是860多万
郑州人民追求更好生活的愿望和期待。曹维
新指出，下一步，郑州要在重提升上下工夫，
提升首位度、知名度、美誉度；要在重提速上
下工夫，发挥好龙头、示范和带动作用，增强
辐射带动力；要在重提振上下工夫，坚定信
心，激发斗志，抢抓中原经济区建设和承接产
业转移的历史机遇，坚持以领导方式转变加

快发展方式转变，谋划和推动郑州更好更快
的发展，为中原经济区建设作出新的更大的
贡献。

什么是领导方式转变？曹维新强调，领
导方式转变是发展方式转变的重要前提、关
键之举和根本保障。领导方式是指领导者进
行领导活动所采取的思路、方法、举措和手
段。领导方式转变，就是指由落后的领导方
式向先进的领导方式转变，由传统的领导方
式向创新的领导方式转变，由单一的领导方
式向综合的领导方式转变，由不科学的领导
方式向科学的领导方式转变。转变领导方式
是一个必然的发展趋向，是一场深刻的时代
变革，是顺应时代发展潮流、应对复杂国际局
势的客观需要，是促进经济社会又好又快发
展的客观需要，是提高领导水平、加强党的执
政能力建设的客观需要，是我们抢抓机遇、加
快崛起的客观需要。

为什么要加快领导方式转变？曹维新从
四个方面作了深刻阐述。一是从世情看，转变
领导方式是顺应时代潮流、应对复杂国际局势
的客观需要；二是从国情看，转变领导方式是
促进经济社会又好又快发展的客观需要；三是
从党情看，转变领导方式是提高领导水平、加
强党的执政能力建设的客观需要；四是从省情
看，转变领导方式是我们乘势而上、加快推进
中原经济区建设的客观需要。在“十二五”规
划中，中部各省不约而同制定了“超越中部”的
目标，我省面临的发展形势如逆水行舟，不进
则退、慢进亦退。中原经济区已上升为国家
战略，河南的发展站在一个新的历史起点
上。全面建设中原经济区的大幕已经拉开，
领导方式不转不行，转慢了也不行。

曹维新指出，切实转变领导方式，有八个
关键词——机遇、忧患、规律、大局、创新、责
任、求实、为民，需要深刻领会、认真把握。各
级领导机关和领导干部要真正肩负起谋划推
动中原经济区发展的重任，必须在这八个方
面着力，努力实现“八个转变”。第一，要把领
导方式转到抢抓机遇上。倍加珍惜机遇，积
极创造机遇，努力用好机遇，善于宏观和科学
谋划，顺势而上，借势而为，牢牢把握发展主
动权。第二，要把领导方式转到增强忧患意
识上。不回避现存的问题和差距，更多地发
现问题、化解矛盾、破解难题。第三，要把领
导方式转到遵循规律上。养成一切按客观规
律办事的习惯，实事求是地破解“钱从哪里
来、人往哪里去、粮食怎么保、民生怎么办”这
四个问题。第四，要把领导方式转到服务大
局上。牢固树立“一盘棋”思想，始终保持战
略眼光，在更大背景下思考问题，用更宽广的
视角来审视问题，用更加科学的理念来解决
问题，形成建设中原经济区的强大合力。第

五，要把领导方式转到创新创造上。不因循
守旧、不唯书唯上，不等待观望。第六，要把
领导方式转到履职尽责上。把一切工作出发
点和立足点放到为人民负责上，做到责随职
走，心随责走。第七，要把领导方式转到求实
求效上。立足于做、立足于实、立足于效，做
到务实务实再务实、有效有效再有效。第八，
要把领导方式转到为民造福上。时刻牢记执
政为民，变官本位为民本位，把心思更多地用
在服务百姓生活、解决民生问题上，努力成为
人民群众的贴心人、代言人、带头人。

曹维新强调，领导方式转变必须要坚持
从现在做起、从身边事做起，一切按客观规律
办事，一切从人民利益出发，以是否推进了科
学发展、是否实现了为民惠民为检验标准，朝
着为民和发展的方向，在“真”上下工夫，在

“实”上做文章，在“效”上求突破。领导方式
一定要转早、转正、转实、转新，为发展方式转
变增添新动力。

就如何深入学习贯彻卢展工书记关于以
领导方式转变加快发展方式转变重要论述，
领会落实好报告会精神，连维良提出六个方
面的要求。一要注重做。转变领导方式要抓
好落实，抓落实关键在做，做就要做好。各级
领导干部要根据岗位职责，找准做的方向，明
确做的目标，认认真真、踏踏实实去做，在做
中实现自身价值。二要注重运作。做要有好
的思路、好的形式、科学的方法，要注重运作
的手段和方法，不断提高运作能力。三要注
重具体运作。运作必须抓具体，注重每个细
节。各级领导干部要在具体运作上下工夫，
下大力气解决“层层交办无人办”的现象。
四要做到善于运作。运作是一种能力，运作
体现水平，要做得好、做得巧、做得快、做得
成、做得成本低、做得效益好。五要依法依规
超常规运作。在依法依规的前提下，做到原
则性和灵活性相结合，以超常规的思维、超常
规的举措、超常规的魄力来研究策略，推动工
作，破解难题。六要做到为民运作。执政为
民是我们的职责所在，是使命所系，要把发展
为了人民、发展依靠人民、发展成果由人民共
享，作为一切事业发展的根本出发点、着力点
和落脚点。

连维良要求，全市各级党组织，尤其是各
级领导干部，要认真学习报告会的精神，深刻
领会用领导方式转变加快发展方式转变的重
要意义，把握精髓，学以致用，抓好落实，不断
加深认识，努力把学习收获转化为实际行动，
在实际工作中促转变，始终坚持求实求效，始
终着力民生，努力做到在发展中转变、在发展
中调整、在发展中提升、在发展中增效，用实
际行动为推进中原经济区建设，加快中原崛
起、河南振兴作出新的更大的贡献。

我市举行以领导方式转变
加快发展方式转变专题报告会
曹维新作专题报告 连维良主持报告会

郑州再出重拳
没收10辆交通违章公车

本报讯 日前，郑州市政府再出重拳，
对多次交通违章的10辆公务用车实施没
收。这 10 辆车号分别为：豫 AWS166、豫
AQU696、豫ADJ137、豫A56955、豫A899U6、豫
ADU023、豫A956C8、豫AW6916、豫AFG220、
豫AG8936。

2010年 7月 18日，为有效加强公务用
车的使用管理，郑州市政府相关部门联合
出台了《关于规范郑州市公职人员和公务
车辆交通行为的意见》，后又出台了《关于
明确公务车辆交通违法行为处理办法的
通知》，文件明确规定，所有公务用车当年
违章累计 3 次以上者将由市监察局予以
没收，上交市财政局，并在新闻媒体上予
以公布。

畅通郑州交通综合整治领导小组办公
室将对公务用车的违章情况每月通报一
次。 本报记者

□晚报记者 李萌

本报广州讯 昨日，市人大常委会主任白
红战带领的广东招商团，在广州举办郑州市市
情推介会暨项目签约仪式，现场签约39个项
目，引进世界及国内 500强企业 5家，总投资
额453亿元。其中，合同项目28个，签约金额
305亿元；框架协议项目 11个，协议金额 148
亿元。

现场签约的 39 个项目，涵盖了现代物
流、汽车及零部件、电子信息、高新技术、铝深
加工、家具加工、商业综合体、休闲旅游、商贸
服务业等10余个行业。

此次招商活动，是今年郑州市委、市政府
关于大力开展驻地招商活动的安排。从4月
份开始，白红战带领的现代物流招商小分队，
作为我市首支出发的招商队伍，三次南下广

东省，采取领导招商、驻地招商、以商招商，通
过登门拜访、座谈推介等方式与广东地区的
企业深入沟通对接，11 个县（市）区参与其
中，一个月来共拜访企业 100 余家。不懈的
努力，最终取得显著成效。

签约仪式结束后，白红战表示，按照市
委、市政府“大招商、招大商”的要求，广东招
商团明确招商原则，早谋划、快行动、重实效，
这次签约的企业，不少是世界、国内500强及
所在行业的重点企业，签约金额10亿元以上
企业17家，其中60亿元以上企业3家。

他指出，要进一步扩大招商成果，抓好项
目落地、抓好意向对接，对已签约项目要按照
合同要求，做好规划、建设、投产等工作；要深
化项目合作，使好项目大项目更多更好地落
地郑州，为郑州跨越式发展、为中原经济区和
郑州都市区建设作出积极贡献。

郑州赴粤招商团三下广东，一个月拜访企业百余家

39个项目签下453亿大单


